

An den 1. Bürgermeister Stephan Noll

Grüne Fraktion Alzenau

Claudia Neumann,
Fraktionsvorsitzende

claudia.neumann@gruene-alzenau.de
www.gruene-alzenau.de

Alzenau, 27.09.2023

Antrag zur Vereinbarung eines Übergabetermins für das Wellpappe-Gelände

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat fordert den ersten Bürgermeister auf, die Verhandlungen zur Vereinbarung eines Übergabetermins für das Wellpappe-Gelände unverzüglich wieder aufzunehmen. Der mögliche Termin soll in der November-Sitzung 2023 des Stadtrats beraten werden.

Begründung

Im Rechtsstreit mit der Papierfabrik Palm GmbH & Co. KG besteht seit Ende letzten Jahres endlich Klarheit. Die Stadt Alzenau ist zwischenzeitlich ihrer vertraglichen Verpflichtung nachgekommen und hat das Grundstück im Industriegebiet Nord endgültig übereignet. Auch die Palm-GmbH & Co. KG muss nun also ihren vertraglichen Verpflichtungen nachkommen. Fast ein Jahr später ist jedoch noch völlig unklar, wann die vertraglich vereinbarte Gegenleistung erfolgen soll.

Die Entwicklung und weitere Verwendung des Wellpappen-Grundstücks sind von enormer städtebaulicher Bedeutung. Es ist daher im Interesse unserer Bürger:innen, hier Planungssicherheit zu schaffen und den Entscheidungsprozess anzustoßen.

Die Entscheidung über den Übergabetermin sollte daher nicht noch weiter hinausgezögert werden, sondern baldmöglichst mit der Palm GmbH & Co. KG vereinbart werden.